



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>54 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>956V976A</b>
Prix	<b>399 000 €</b>

# Ste-Maxime

## Appartement à vendre (83120)

A vendre en plein centre-ville de Sainte Maxime bel appartement 3 pièces avec terrasse et vue dégagée. Entièrement climatisé, il se compose d'un agréable séjour ouvert sur une terrasse de 10 m<sup>2</sup> surplombant les toits du centre-ville et profitant d'un bel aperçu sur la mer, une cuisine indépendante avec loggia, 2 chambres dont une avec accès sur la terrasse, une salle de bain et un toilette attenants. Beau produit bien agencé et fonctionnel, idéalement situé en position centrale sur Sainte Maxime.

*Beautiful 3-room apartment with terrace and unobstructed view for sale in the center of Sainte Maxime. Fully air-conditioned, it comprises a pleasant living room opening onto a 10 m<sup>2</sup> terrace overlooking the rooftops of the town center and enjoying a beautiful view of the sea, a separate kitchen with loggia, 2 bedrooms, one of which has access to the terrace, and an adjoining bathroom and toilet. A beautiful, well-appointed and functional product, ideally located in a central position in Sainte Maxime.*

## **EXCELLENCE IMMOBILIER**

32 B avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

